



FEDERAZIONE CICLISTICA ITALIANA
Il Presidente

Rome le 3 février 2021

A' la Commission de contrôle des opérations électorales et de vote de l'UEC
(CCOEV)

Envoyée uniquement par e-mail mail@uec.ch

Chers Membres,

Suite à la lettre de Rocco Cattaneo, Président de l'UEC, j'ai le plaisir d'annoncer qu'Enrico Della Casa sera le candidat officiel de la Fédération Cycliste Italienne au poste de Président de l'Union Européenne de Cyclisme pour les quatre années 2021-2024.

Notre sport traverse un moment particulier qui impose un renouvellement d'idées, d'initiatives et de ses structures. Ces dernières années, l'Union Européenne de Cyclisme, dont la Fédération Cycliste Italienne est l'une des fédérations fondatrices, a entamé un processus de développement important et concret qui, dans le contexte actuel, doit se poursuivre. À cet égard, la FCI soutient fermement la candidature d'Enrico Della Casa en tant que manager idéal pour donner une continuité au chemin parcouru par l'UEC.

Au cours de ma carrière de manager, d'abord en tant que Secrétaire Général puis Président de la Fédération Cycliste Italienne depuis 2005 et membre du Comité Directeur de l'UCI depuis 2009, j'ai eu l'occasion de rencontrer des managers qualifiés, clairvoyants et compétents. Enrico Della Casa en fait partie, cela ne fait aucun doute, grâce à son histoire et à l'engagement avec lequel il a toujours rempli ses rôles, qualités qui renforcent ultérieurement notre choix de le présenter comme candidat.

À cette occasion, en mon nom personnel et au nom de la Fédération que j'ai l'honneur de présider, je tiens à remercier Rocco Cattaneo pour l'important travail accompli dans la consolidation du rôle de l'UEC sur la scène internationale et qui, avec respect et conscience, laisse à la Fédération Continentale une position forte et autoritaire, proche de la base du mouvement cycliste ; pour cela, la Fédération Cycliste Italienne soutiendra la candidature de M. Cattaneo en tant que membre du Comité Directeur de l'UCI.

Renato Di Rocco



✓ ENRICO DELLA CASA



NATIONALITÉ	Italie
DATE DE NAISSANCE	10 janvier 1967
FAMILLE	Marié, 3 enfants
FORMATION	Commerce-économique

1 FÉVRIER 2021

Chers Présidents,
Chers Membres du Comité Directeur UEC,

Par la présente je vous informe que je formalise officiellement ma candidature à la Présidence de l'Union Européenne de Cyclisme pour les quatre années 2021-2025.

Les huit dernières années de mon parcours professionnel ont été particulièrement liées à l'activité de l'UEC, dont je suis le Secrétaire Général depuis 2013, une position que j'ai atteinte après des expériences importantes et constructives dans le monde du cyclisme.

En effet, après avoir terminé un parcours de formation Économique et Commerciale auprès d'instituts bancaires suisses à Lausanne et Genève, j'ai entrepris différentes expériences professionnelles en Grande-Bretagne, en Allemagne et en Italie avant de rejoindre l'Union Cycliste Internationale en 1998, sous la présidence de Hein Verbruggen, en tant que Coordinateur de la Commission Anti-dopage jusqu'en 2000 et Coordinateur du Secteur Piste en 2001.

J'ai quitté la Suisse pour l'Italie et de 2002 à 2013 j'ai occupé le poste de Coordinateur Piste au sein de la Fédération Italienne de Cyclisme, pour laquelle j'ai géré la logistique des équipes nationales piste et route pour les grands événements : Jeux Olympiques de Athènes 2004, Pékin 2008 et Londres 2012, ainsi que pour les Championnats du Monde et les épreuves de Coupe du Monde.

Comme membre (2005-2009) puis Président (2009-2013) de la Commission Piste de l'UEC et Membre (2009-2013) de la Commission Piste UCI, j'ai connu de près une réalité en croissance constante et avec un grand potentiel, et me consacrer à son développement avec passion, jusqu'au rôle de Secrétaire Général.

Au cours de cette période, grâce à la détermination des présidents David Lappartient et Rocco Cattaneo et des Membres de leurs Comités Directeurs respectifs, nous avons suivi un chemin de développement important qui a donné une nouvelle empreinte à l'UEC, moderne et organisée, ce qui a permis d'en faire aujourd'hui l'un des organismes les plus importants et reconnus de la vie sportive européenne.

Notre attention a toujours été tournée vers les activités de base des 50 fédérations nationales affiliées, de nos athlètes, en particulier des plus jeunes. Nous avons en effet créé et mis en place un plan de développement qui comprenait, entre autres, la naissance de nouveaux événements, la création du titre européen sur route et cyclo-cross pour les catégories Élites, l'accord pluriannuel avec certains partenaires et avec l'Eurovision, et nous avons encore resserré notre lien synergique avec l'Union Cycliste Internationale, le Comité Olympique Européen et les Fédérations Nationales.

Dans un contexte historique comme celui que nous sommes en train de vivre, j'ai décidé de m'engager ultérieurement pour tenter de poursuivre le chemin entrepris par l'UEC ces dernières années dans le but de réaliser les nombreux projets qui sont encore à l'ordre du jour, en particulier ceux qui s'adressent aux plus jeunes, un véritable patrimoine, inestimable, pour qu'ils puissent vivre le sport avec passion.

Cordialement,

ENRICO DELLA CASA

CONTACTS

✉ e.dellacasa@uec.ch 📞 tél. +39 342 8033487